



UNION REGIONALE DES SYNDICATS CFTC DE GUYANE

du samedi 01 avril 2017

Comme dans son précédent communiqué du jeudi 23 mars 2017, la CFTC réitère son alerte auprès des pouvoirs publics sur les conséquences sociales de plus d'une semaine de mobilisation de la population de Guyane.

L'Union Régionale CFTC, est rassurée d'un début de dialogue constructif, de nature à proposer une issue aux revendications d'ordre social et économique des citoyens de Guyane.

Pour notre Organisation Syndicale, l'évaluation des causes réelles qui ont amené l'économie Guyanaise à cette situation dégradée doit aussi être réalisée, pour garantir aux salariés et demandeurs d'emploi de la GUYANE un véritable avenir économique.

L'Union Régionale CFTC, dans le cadre de ses valeurs de construction sociale, demande à ses sections et syndicats départementaux de maintenir un soutien sans faille au mouvement généralisé de la population de Guyane.

Le président

P. CHRISTOPHE

Union Régionale CFTC de la Guyane

@ : contact@cftc-guyane.fr / Twitter : [@CFTCGuyane](https://twitter.com/CFTCGuyane) / FB : [cftcguyane](https://www.facebook.com/cftcguyane)